

Le retour de Maybach à Genève

Cette 72e édition du salon de Genève voit renaître un mythe quelque peu oublié, la marque de grand luxe Maybach avec une voiture superlative qui n'a pas encore de nom mais qui compte bien chasser sur les terres de Rolls Royce.

C'est Mercedes qui est derrière cette résurrection et à ceux qui reprocheront à la nouvelle Maybach son parfum de Classe S rallongée, le constructeur allemand rétorquera que la première Mercedes a été conçue par Wilhelm Maybach en 1901.

Et puis la mécanique de cette voiture lui est propre. Il s'agit d'un V12 développant 550 ch et surtout, un couple phénoménal de 91,7 mkg reléguant le V8 turbocompressé de Bentley, détenteur actuel du record avec 89,1 mkg, au rang de second couteau. Cependant, Mercedes ne semble pas très impatient de dévoiler pour de bon sa super limousine. A Genève, elle est en effet cachée derrière des vitres fumées. Les lignes de la voiture ne se laissent deviner que par quelques jeux de lumière. Frustration assurée.

Source et photo : L'Auto-Journal

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 13 mars 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1445-retour-maybach-a-geneve.html>